## 5. Aus der Gemeinschaft der HFlaTr e.V.

## Der Vorsitzende hat das Wort

Liebe Kameraden und Freunde der Heeresflugabwehrtruppe,

am 12. Mai hat sich unser Lütjenburger Flugabwehrregiment von seiner Garnisonsstadt verabschiedet. Eine rundum gelungene Veranstaltung – das Garnisonsbiwak am Freitag Nachmittag, der Appell am Samstag auf dem Marktplatz, der anschließende Empfang im Soldatenheim und letztlich der Große Zapfenstreich als Hommage an die Stadt auf dem Sportplatz



Hans Schommer Foto: AusbZentr HFlaTr "HFlaS"

gegenüber der Schill-Kaserne. Dass der Regimentskommandeur den Zapfenstreich dem Bürgermeister der Stadt Lütjenburg meldete, hatte Symbolkraft. Gespür für die